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Для села Ширяево 2018 год - юбилейный: 390 лет. Кроме того, в сезон проведения
чемпионата мира по футболу здесь ожидается увеличение потока туристов. В
преддверии всех этих событий мы встретились с руководителем отделения по работе с
населением Ширяево и Богатыря Центра содействия местному самоуправлению А.В.
Кутявиной. 
Разговор с Алевтиной Витальевной начали с почти традиционного вопроса: есть ли в
селе какие-то трудности, нерешённые проблемы? 
Ответ порадовал: 
- Полагаю, таких проблем нет. Есть некоторые моменты, над которыми нужно работать -
например, уличное освещение. Но оно не настолько плохое, чтобы считать ситуацию
критической. Просто к хорошему быстро привыкаешь, мы уже привыкли, что все фонари
горят. В ближайшее время задача замены неработающих светильников будет решена. 
Сейчас я как член участковой избирательной комиссии делаю подомовой обход.
Общаюсь со старожилами села. Приятно слышать, как наши бабушки говорят:
«Барынями живём - тепло есть, вода есть, дороги чищены. В окно смотрим: молодёжь с
работы идёт, все одеты красиво - раньше такого не было». Все отзываются с добром, не
жалуются. 
У городских, проживающих в селе только в летнее время, требований, конечно, больше.
Спрашивают, например: почему наша улица щебёнкой не отсыпана? Я же на это говорю:
наведите сначала порядок возле домов. Почему трава не скошена, доски на улице
лежат? Почему у местных жителей возле домов порядок? Пять лет назад дороги
отсыпали, Жигулёвский известковый завод выделял щебень. При строительстве домов
сами же приезжие улицы разбили, а теперь хотят, чтобы для них создали комфорт.    
Туристов тоже всегда хочется призвать к порядку. С одной стороны, хорошо, что село
становится всё более популярным. Но, к сожалению, у нас пока так: один турист прошёл,
за собой мусор оставил. Следующий приезжает, спрашивает: почему грязно? 
И ещё, хорошо бы, чтобы бюджет благодаря туризму получал какие-то средства.
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Существуют же в некоторых курортных районах туристические сборы, почему и нам их
не ввести? 
Тем не менее, МУП «Благоустройство» у нас работает хорошо, спасибо С.М. Пискановой,
которая отвечает за наведение порядка на сельских территориях общего пользования.
Должным образом содержатся детская площадка, пляж, остановочные территории:
убирается мусор, в летнее время вовремя скашивается трава. 
Плотно сотрудничаем с общественным советом Богатыря и Ширяево, который
возглавляет И.Н. Фадеева. Жители заинтересованы в том, чтобы принимать участие в
улучшении жизни. Да, случаются разногласия, например, между старшими по дому и
управляющей компанией. Но всё это решаемо. В итоге все мы делаем одну работу и
готовы друг другу помогать. Село доброе, живём дружно. Народ отзывчивый: скажешь,
надо субботник провести - все выйдут. В городе труднее людей собрать. 
За поддержку спасибо хочется сказать Жигулёвскому известковому заводу, депутату
жигулёвской думы от нашего избирательного округа Ю.Ю. Погиблову, депутату
Самарской губернской думы Р.С. Амрояну. 
Отмечу работу ширяевского дома культуры. Зимой детей в селе гораздо меньше, чем
летом, но без праздника их оставлять нельзя. В Доме культуры прошли новогодняя и
рождественская ёлки. А сейчас готовится интересный проект на основе собранных за
многие годы материалов. Появится летопись ширяевской школы, детского сада и,
конечно, всего села. 
Нельзя не сказать о том, как преображаются сёла благодаря реализуемым в последние
годы программам по благоустройству. Сейчас, даже если просто проехать по дороге,
видно, сколько в Богатыре обновлено фасадов и крыш многоквартирных домов.
Построена подпорная стена. В Ширяево мы огородили спортивную площадку, чтобы
ребята, играя в футбол, не выбегали на дорогу. Отремонтировали общественный туалет
во дворе бывшей школы. Это для села как места проведения множества массовых
мероприятий важно. 
Очень хочется, чтобы в одну из действующих программ включили стадион в Богатыре. В
своё время это была хорошая спортплощадка, но сейчас требования и технологии
изменились, желательно, чтобы на ней появилось резиновое покрытие. 
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